



MÉXICO >

## Luis Cházaro, ex perredista, se burla de que el PRD podría perder su registro: “¿Quién no era nada?”

La ruptura con el partido político ocurrió después de que la coalición asignó un candidato sin realizar un método de selección

Por Octavio Vargas



El ex perredista **Luis Espinoza Cházaro se burló sobre la posibilidad de que el Partido de la Revolución Democrática (PRD) pierda su registro** como partido político ante el Instituto Nacional Electoral (INE), debido a que no obtuvo suficientes votos para cumplir con el mínimo de 3% de la representación nominal.

En su cuenta de X, antes Twitter, Luis Espinoza Cházaro **recordó** que tras su renuncia, el dirigente nacional, **Jesús Zambrano, declaró que “Cházaro sin el apoyo del PRD no es nada”**, pero con las elecciones se demostró una disminución en la relevancia que podría tener este partido.

**“¿Quién no era nada, Jesús Zambrano? Yo aquí estoy con la frente en alto, ¿y tú?”**, escribió en su cuenta de X junto con el encabezado de la declaratoria de Jesús Zambrano.